



夏休み中に行われた大工事で園庭の遊具と絵本お部屋が素敵な姿にリニューアルされました！

すべり台 大人でもドキドキするような急角度滑り台は、最初は怖い！！と私たちの手をぎゅっと掴んでいた子どもたちもあっという間に周りの子どもたちのいい影響を受け、いつの間にかすいすいと滑る姿がたくさんみられました♪
まだドキドキする子もその子のペースで「やってみたいな」という気持ちを持って是非自らチャレンジしてみてください！



じゃぶじゃぶ池 じゃぶじゃぶ池では泥んこ遊びの時のように初日から早速全身で水の感触を楽しむ様子が見られました！お水がお顔にかかっても、「気持ちいいね」「冷たい！」とニコニコ笑顔で新遊具を楽しんだ3組さんでした☆



絵本の部屋 絵本の部屋も広くてかわいい空間に大変身！好きな絵本をその場で楽しむ事ができるようになりました。お友達と一緒に「ミック」をしたり、一人で思う存分絵本の世界に浸ったり、楽しくくつろぎながら絵本と親しむ姿が見られました♪

2学期のお部屋の様子 2学期に入ってすぐの様子。久しぶりの幼稚園でしたが、「昨日も来ていたのかな？」と思うほど、初日から楽しく遊ぶ姿が見られました！



お部屋遊びの中で積み木の「カプラ」を使っておうちを作ることになりました。最初は3、4人で作っていたのがどんどん大きくなるおうちを見て、段々と集まって来ました。しかし一筋縄で行かず、大きくなる途中壊れてしまいました。最初は「〇〇ちゃん、〇〇くんが壊したんだ」と悲しい言葉も聞こえてきました。ですが話し合いの中で「また作ったら大丈夫だよ！」「みんなで力を合わせてまた作ろうよ！」「何回でも挑戦できるからね」と嬉しい言葉に変わりました。そして今度は人が入らないように立ち入り禁止のマークを自分たちではったり、工夫して何度も挑戦していました。最終的に屋根まで作ることはできませんでしたが、みんなで力を合わせて人が入れるくらい大きいおうちになりました！カプラを通して何度も前向きに挑戦する姿や、お友達同士で協力する姿に成長を感じました。いつか今度こそ屋根もできたらうれしいね♡



オクラクッキング 5月に植えたオクラの苗がたくさん実りました！1回目のクッキングはマヨネーズ味で、2回目はごま油で炒めて醤油味で頂きました♪（子どもたちと話し合って決めました！）オクラが滑って切りにくさもありませんでしたが、怪我をしないように慎重に切る子どもたちの姿がありました！「ぬるぬるする〜！」と、手についたぬめりに驚く様子や、ごま油にごまの粒が入っていないことに衝撃を受ける様子も^^笑)そして、給食のご飯にのせていただきますーす！「毎日食べたいぐらい！」「またスーパー行った時にオクラ買うわ！」「お母さんにも食べさせてみたい！」「オクラ食べて元気いっぱいになった♪」と、嬉しい感想をたくさん聞くことができました♡育てるところから始めて、見て、触って、匂って、作って、食べて...と五感を使って様々なことを感じる事ができました。オクラが苦手な子も食べる事ができたりと、私たちも改めて食育の大切さを実感したひと時でした！



今月の聖句

「わたしがあなたがたを愛したように、あなたがたも互いに愛し合いなさい。」

(ヨハネによる福音書 13章34節)

今月の賛美歌

♪ よろこび ひろげよう

- 1.よろこびひろげよう ちいさなぼくたちだけど イエスさまは どんときでも あいして まもってください
- 2.あかるさいつまでも ちいさなぼくたちだけど イエスさまは どんときでも あいして まもってください

クラスで取り組んでいること

☆水分補給
お茶をたくさん入れてお持たせ下さい。熱中症予防のため、しっかり水分をとるように伝えています。

☆食事のマナーについて
自分の完食できる量を決め、達成感を味わえるよう声をかけています。

今月の歌

♪ フレフレ ぼくらのくみ

かけっこせんしゅは チーターになってなって
たまいれせんしゅは キリンになってなって
つなひきせんしゅは ぞうさんになってなって
フレフレ！こりす フレフレ！こうさぎ
フレフレ！こぼと フレフレ！こひつじ
ちゃちゃちゃ ちゃちゃちゃ
ちゃちゃちゃ ちゃちゃちゃ
みんなで がんばろう オー！

長かった夏休みが終わり、2学期が始まりましたね。こんがり日焼けした姿で、「ひらパーにいったよ！」「バーベキューをしたよ！」「プールに行って浮き輪で泳いだんだよ」などなど・・・旅行に行ったり、お友達とかき氷を食べたり、海で貝殻を拾ったり、それぞれの夏の思い出を嬉しそうに話す姿に成長を感じました。その中で全員が大きくなげがや事故もなく、無事に2学期を迎えることができ何よりです！そして久しぶりに子どもたちの可愛く元気な姿を見ることができて、とっても嬉しかったです。たくさんお話を聞かせてくれてありがとう♡

とにかく暑かった毎日ですが、これからは少しずつ涼しくなり、2学期は楽しい行事もありますね。運動会やクリスマス会など、様々な取り組みの中で仲間と一つのことをやり遂げる達成感や楽しさを感じてほしいです！私たちも一人一人が楽しんで行事に取り組んでほしいと思っておりますので、不安に感じる様子やドキドキする様子がありましたら教えてください！子どもたちはもちろんですが、保護者の皆様と担任の力も合わせてみんなでより楽しい2学期にしていけたらなと思っております♪



忍者からの手紙①

手紙②

忍者からの手紙に釘付けの子どもたち！

なんて書いてあるか読んでみよう...

手裏剣の術の修行！

運動会の取り組みが少しずつ始まっています。今年のコボと組のテーマは「忍者」です！ある日、クラスに忍者学校の忍者から手紙が届きました。子どもたちは「どこから忍者やってきたんやろう？」「先生鍵閉めてたん？！」「窓からちゃう？」と大騒ぎ！！早速折り紙で手裏剣を作り、的に当てる修行をしたり、抜き足差し足でそ〜と歩いてみたり、クラス全体で忍者になりきって楽しんでいます♪運動会の動きの中で、子どもたちは3つの術を表現します。「変身の術」では、各クラスが話し合って何に変身するのかを決めます。当日、お家の人や忍者が見に来てくれるから大きいものに変身しよう！ということで、コボと3組では恐竜に変身することになりました！かっこいい恐竜、かわいい恐竜、一人ひとりが思い描く恐竜になりきって表現しますので、ぜひ注目してくださいね！玉入れでは、チェッチェッコリの歌に合わせておしりふりダンスを踊り、笛の合図で玉入れします。子どもたちのダンスの可愛さ、必見です！！♡運動会当日は、たくさんのお客さんの前で、緊張やいつもとは違う姿があるかもしれませんが、温かく見守って頂けると嬉しいです♪お家の方々のたくさん声援、よろしく願い致します♡

3位だけと思わず喜んでしまった可愛い瞬間をパシャリ📷

初めての玉入れで、3クラス中3位だった3組さん...「勝たたい！練習しよう！」という事になり、園庭で秘密の特訓頑張っています♡

